



An den Vorsitzenden der
Stadtverordnetenversammlung
Holger Bellino
Rathaus

Neu-Anspach, 14. Juli 2022

Antrag der CDU-Fraktion

Sehr geehrter Herr Vorsitzender,

die CDU-Fraktion bittet Sie, den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung zu nehmen:

Die Stadtverordnetenversammlung beschließt den Magistrat zu beauftragen, ein verbessertes und aktualisiertes Müllkonzept für die Stadt zu entwickeln. In diesem Konzept sollen folgende Punkte erörtert werden:

- Stark frequentierte Standorte, wie Bushaltestellen, Schulwege, etc., an denen bisher keine Abfallbehälter vorzufinden sind, sollen mit solchen ausgestattet werden.
- Bestehende Abfallbehälter an Plätzen, wie der Wacht, dem Skaterplatz etc., eventuell vergrößert oder deutlich öfter entleert werden.
- Es ist ferner zu prüfen, ob spezielle sogenannte „Zigarettenentleerungsbehälter“ und weitere Abfallbehälter für Hundekot angebracht/aufgestellt werden können.
- Mögliche Beschilderung zur richtigen Müllentsorgung anbringen, um über die Müllentsorgung aufzuklären.

Begründung:

Um unser Stadtbild in einem ordentlichen Zustand zu halten, sollte es an öffentlichen Plätzen weiterhin die Möglichkeit zur Müllentsorgung geben. Ganz nach dem Motto: Unsere Stadt soll sauberer werden. Vermehrt sieht man, wie Bäckertüten, Masken oder Zigarettenstummel einfach in die Natur oder auf die Straße geworfen werden. Damit die Bürger unserer Stadt die Möglichkeit haben, ihren Abfall direkt ordnungsgemäß zu entsorgen, sollte ein Müllkonzept entwickelt werden. Die Stadt Neu-Anspach und ihre Bürger sind dafür verantwortlich, das Stadtbild ordentlich und sauber zu halten.

Birger Strutz

Fraktionsvorsitzender